
Betreff
Müllproblem

Sehr geehrte Damen und Herren,

leider  wurden  die  Müllcontainer  in  der  Friedenheimer  Strasse  (ehemaliger
Parkplatz  Edeka)  entfernt  und  keine  neuen  aufgestellt.  Die  Container  waren
bis  zur  Entfernung  schon  mehr  als  übervoll,  siehe  Anlage.  Die  Konsequenz
daraus  ist,  dass  Mitbürger  ihre  Müllsäcke  und  ebenso  ihren  Sondermüll,  wie
Autoreifen,  Sofas,  defekte  Kühlschränke  etc.  einfach  auf  den  Bürgersteig
stellen.  Dasselbe  Problem  stellt  sich  jetzt  in  der  Schrobenhausener  Strasse
dar.
Das zieht  nicht  nur  Ungeziefer  an,  es  ist  auch noch sehr  unschön anzusehen.
Bürgersteige sind mit Kinderwägen oder Rollstühlen so nicht mehr passierbar.
Zudem sind zerbrochene Glasscherben eine Gefahr für Kinder und Hunde.
Die Müllproblematik in Laim nimmt mittlerweile überhand.

Bitte  stellen  Sie  mehr  Container  auf  und  lassen  Sie  diese  öfter  als  1x/Woche
leeren.

Vielen Dank für Ihre Bemühungen.
Freundliche Grüße,

Antrag zum Themengebiet Umwelt/ Grünflächen




